



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 068
15 de febrero de 2018**

Estudiantes de Cultura física fortalecen su formación profesional

La Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador desarrolla el Tercer Congreso de Actividad Física 2018 en las instalaciones de la Carrera. Más de cuatrocientos estudiantes participan en el encuentro que se extenderá hasta el domingo 18 de febrero, con el objetivo de complementar la formación académica de los futuros profesionales en diversos campos de intervención.

El Congreso se planificó sobre la base de seis ejes de capacitación: Deportes, Educación Física, Recreación, Entrenamiento Deportivo, Actividad Física y Salud y Actividad Física Adaptada. Incluye conferencias a cargo de todos los docentes de la carrera, expertos de organizaciones externas, y en esta edición, participan los posgradistas de la Maestría en Entrenamiento Deportivo.

Las conferencias incorporan temáticas alineadas a las cátedras impartidas. En el eje de Actividad Física Adaptada, una de las charlas se relacionó con la motivación para trabajar con personas con discapacidad, a cargo de Fernando Rosero, decano de la Facultad. Otros de los temas trabajados en el primer día fue la danza en la educación, entrenamiento deportivo para la musculación, primeros auxilios, entre otros. Finalizado el Congreso los estudiantes recibirán un certificado de asistencia y participación. **PM**

